



Noroña pide, otra vez, destitución de Creel; oposición lo defiende

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados debe ser destituido, por haber violado la Constitución, adjudicarse facultades que no le corresponde y hablar a nombre del Estado de manera irregular y "facciosa", durante la reunión del Grupo de Amistad México-Ucrania, donde se permitió al Presidente de ese país, Volodymyr Zelensky, emitir un mensaje vía remota, exigió el vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández.



Por segunda ocasión, el congresista del bloque mayoritario demandó que el presidente del recinto sea removido, al no estar de acuerdo con su actuación.

En el contexto de la discusión de reformas en el pleno, Fernández Noroña refrendó su indignación con la decisión del Grupo de Amistad México-Ucrania, de abrir un espacio para que el presidente de esa nación se dirigiera a los legisladores que acudieron al evento.

Aseguró que previo a la reunión, la Junta de Coordinación Política determinó que se trataba de una actividad unilateral, que no representaba la postura de la Cámara.

No obstante, el diputado Creel Miranda hizo pronunciamientos a nombre del Poder Legislativo y del Estado Mexicano, sin estar autorizado.

"Y tomándose atribuciones que no le corresponden, dijo que la posición oficial del Estado mexicano era la condena enérgica a la invasión de Rusia y el cese de las operaciones militares. Es un hecho gravísimo, reiterando en una actitud facciosa, irresponsable, en una actitud incorrecta", reclamó.

El vicecoordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Leonel Godoy, secundó los reclamos del diputado Fernández Noroña, al afirmar que el presidente del recinto pasó por encima de los reglamentos del mismo y la propia Constitución.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/21/norona-pide-otra-vez-destitucion-de-creel-oposicion-lo-defiende-590291.html>